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　今月の花はりんどうです。花言葉は貞節・
誠実という事で，青松ロータリーの皆様に
ぴったりの花です。りんどうを見て少し秋の
兆しを感じて頂きたいと思います。
　今月の宝石はサファイアです。この石の意
味は慈愛・誠実という事で，これも皆様に
ぴったりという事で，今月は我々にとって良
い月でありたいと願います。
　ところで，今日は９月８日ですが，過去の
９月８日は１１８０年・源頼朝が伊豆で挙兵，
１６００年・伏見の戦いで伏見城が落城，
１９４３年・第二次大戦・イタリアの無条件降
伏，１９５１年・日米安保条約調印と大事件が
ありました。
　政治的には大きな出来事のあった過去の９
月８日ですが，今日の日本は政治・経済は共
に大きな激動中です。去年，そして今年の国
政選挙，そして９月１４日の民主党の代表選
等と大激動中で，日本の今後の大変動の先が
けのような気がしてなりません。
　国民が期待した民主党政権も国民の願いと
は逆行中と思いますし，自民党も情けない状
況です。マスコミも総理大臣よりもえらいと
思っている多くの凡人を持ち上げて，無責任
な視聴率競争で，国民もそれに共感している
状況で，日本の将来に悲観的な気持ちになり
ます。又，経済もサブプライムの第３段目の
影響が出てきたようで，長期的には前２回の
影響よりも長期の影響が起こるかもしれませ
ん。衰退化する可能性が大きい日本で，その
対応の出来そうにない政治や社会に寂しさを
覚えます。
　せめて我々は今まで以上の自助努力で自分
や周囲の為に頑張って，同
時に我々の生活基盤である
このエリアだけは少しでも
良い地域になっていくよう
に協力して頑張っていかね
ばならない責があるのでは
ないかと思います。

佐野　栄作・青木　裕加
マーチング・イン・高砂，みな様の御協力あ
りがとうございました。おかげ様で盛大に開
催することができました。

伊藤　勝之・西中　亮二・柿木　國夫
岡本　崇司・井野　隆弘・嶋谷　拓雄
マーチング・イン・高砂で青木委員長，佐野
さんはじめ皆様ありがとうございました。
大成功と思います。

伊藤　勝之
親子茶道教室大成功でした。青木さんはじめ
嶋谷，西中，小西さん，ご苦労様でした。

西田　光衛
孫がお世話になりました。

濱中　幹雄
新世代月間です。よろしくお願いします。

増田耕太郎・廣瀬　明正・中右　和宏
内海　　薫・志方　正昭・砂川　仁史
花を飾りましょう。

岡本　崇司・佐野　栄作
誕生日お祝い有難うございました。

大橋　卓司・矢野　　聡
結婚記念日の花贈呈有難うございました。

鹿間　行雄・岩崎　勇人
先日のマーチングに出席出来ずごめんなさ
い。

◎ 藤本親睦委員長

　８月２５日の親睦例会無事終了しました。

◎ 青木社会奉仕委員長
マーチング・イン・高砂のお手伝い
ありがとうございました。
第１回親子茶道教室終了しました。
次回は 10月17日（日）14：00～
ですが，お手伝いできる方はお願い
します。



クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

明石ロータリークラブ 明石北R.C.との合同例会の為 9/29（水）18：00～ 於：ホテルキャッスルプラザ 

創立60周年式典 10/27（水）⇒10/23（土） 
於：ホテルキャッスルプラザ 

東播第１グループI.M. 11/24（水）⇒11/20（土） 
於：舞子ビラ 

明石南ロータリークラブ 職場例会の為 10/15（金） 

高砂ロータリークラブ 

（注） 高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。 

9/24（金）⇒10/3（日）　於：京都 秋の移動例会 

明石北ロータリークラブ 

明石西ロータリークラブ 

加古川中央ロータリークラブ 9/23（木） 祝日のため休会 

9/23（木） 祝日のため休会 

9/28（火）⇒9/29（水） 明石R.C.との合同例会の為 

ソ　ン　グ
本日のゲスト
来訪ロータリア
ン報告
出 席 報 告

例会記録　2010.  9.  8（水）通算1539回
「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」「歓迎歌」

高砂キッズスペース事務局長　竹内　茂雄　様

妹　尾　敏　昭　様（高砂R.C.）

８月１９日 会員数４８名 欠席者　２名 出席率９５.８３％ ＜修正による＞
　（この内出席免除者６名（出席６名））
８月２５日 会員数４８名 欠席者　５名 出席率８９.５８％  ＜修正による＞
　（この内出席免除者６名（出席４名））
９月　８日 会員数４８名 欠席者　９名 出席率８１.２５％
　（この内出席免除者６名（出席３名））

第９回　通算１４５９回
1. 国際ソロプチミスト加古川より
新年度の挨拶状が届いております。

2. 第２６８０地区ガバナー事務所より
２０１２－２０１３年度ガバナー・ノミニーに
神戸南ロータリークラブの石丸鐵太郎
氏決定のお知らせが届いております。

3.（社）ロータリーの友事務所より
『ロータリーの友』英語版国際奉仕の
一環として，配布用にと，購入依頼が

届いております。
4. 社会福祉法人　高砂社会福祉協議会より
団体会員加入の礼状が届いております。

5. 社会福祉法人　あかりの家より
「あかりだより」が届いております。

6. 高砂警察署長より
「平成２２年県警オリジナル年賀はが
き」による，振り込め詐欺被害防止啓発
活動促進についてのお願いとして，オリ
ジナル年賀はがき購入予約申込書が届い
ております。

桂　田　重　信　様（高砂R.C.） 西　田　秀　雄　様（高砂R.C.）
砂　川　次　善　様（高砂R.C.） 後　藤　純　次　様（高砂R.C.）
中　野　哲　郎　様（高砂R.C.） 利　安　　　武　様（高砂R.C.）

来訪ロータリア
ン報告

例会記録　2010.  9.  17（金）通算1540回



14：00 謝　　辞 高砂青松　　伊藤　会長
閉会・点鐘 高　　砂　　信原　会長

高砂青松R.C.・高砂R.C.合同例会次第　　　　　　　　　　
高砂青松R.C.幹事　嶋谷　拓雄
高　　砂R.C.幹事　脇谷　政孝

司会　高砂R.C.副幹事　西田　秀雄

12：30 開会・点鐘 高　　砂　　信原　会長
ロータリーソング「我等の生業」「四つのテスト」 高　　砂　　親睦委員会
ゲスト紹介 高　　砂　　信原　会長
　サントリー文化財団　上席研究フェロー　
　　　　　　　　　　　　佐藤友美子氏

　　　　　　　　　　米山奨学生　　魏 靜さん
来訪ロータリアン紹介 高　　砂　　親睦委員会
新会員紹介　高砂青松R.C. 松下和雄会員 高砂青松　　嶋谷　幹事

高　　砂　　脇谷　幹事
歓迎歌（松の緑） 高　　砂　　親睦委員会

ー・ー・ー・ー・ー　食事・交歓　ー・ー・ー・ー・ー

12：50 出席報告 高砂青松　　出席委員会
高　　砂　　出席委員会

委員会報告 高砂青松　　各 委 員 会
高　　砂　　各 委 員 会

ニコニコ箱報告 高砂青松　　S. A. A.
高　　砂　　S. A. A.

幹事報告 高砂青松　　嶋谷　幹事
高　　砂　　脇谷　幹事

12：55 会長の時間 高　　砂　　信原　会長
13：00 本日のプログラム

　　　　　　講師紹介 高　　砂　　新世代委員会
　委員長　　坂井　智代

　　　　　　　　　　　講　師　　サントリー文化財団　上席研究フェロー
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　佐藤友美子　氏

　　　　　　　　　　　演　題　　

　　　　　　　　　　　　　『成熟社会を共に生きる』

高砂R.C.　信原会長

高砂青松R.C. 伊藤会長

上席研究フェロー
       佐藤友美子氏



誕　生　祝
岡本　崇司　会員　森脇　祥文　会員　　
松尾　　毅　会員　佐野　栄作　会員

結　婚　祝
矢野　　聡　会員　　
大橋　卓司　会員

9月8日例会風景

9月17日例会風景



2 理事・役員会議事録 　

報告事項： 出席報告　　（内海　　薫） （後記参照①）

会費納入状況（竹原　俊三） ８月末　82.35％

議案事項：

1. ９月，１０月のプログラムの件（後記参照②）　……承認

2. 公式訪問・クラブアッセンブリーの件

　９月２９日・・・・クラブアッセンブリー……西尾　淳ガバナー補佐来訪

１０月２０日・・・・柴田整宏ガバナー来訪

　　　　　　　　　　１１：００　会長・幹事・副会長・副幹事集合

3. 次々年度会長選考委員の選出ルール

２００８－２００９年度理事役員会において「直前会長５名を遡り，選考委員とする。

この内，最も前の会長経験者を委員長とする」ことに決定している。ついては，本年

度もこのルールに基きたい。具体的には，栗原・志方・増田・鹿間（行）・菱田会員

としたい。（選考委員長は，栗原会員）　……承認

4. 定款第９条第３節（ｂ）に定める出席規定免除適用申請書の件

松尾　毅 会員（９月１１日にて６５歳）　……承認

5. ポリオプラス募金依頼の件

規定以上は個人の自由意志で募金をつのる

6. 納涼例会（８月１９日）収支報告の件　……承認

 通　算 

２０１０～２０１１ 
日 

場　所 

第４００回 
第３回 

平成２２年９月８日 
高砂商工会議所 
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①　出席報告 
７月度 
８月度  



2 理事・役員会議事録 　

９　月 １０　月 

②　９，１０月のプログラム 

  

６ 

２０ 

休会【定款第６条第１節（ｃ）による】 

卓話　田中伸明会員 
【職業奉仕委員会担当】 

卓話　米山奨学生（　　　様） 
【米山奨学委員会担当】 

ガバナー公式訪問 
（柴田整宏ガバナー来訪） 

１３ 

２７ 

 

１ 

１５ 

新世代委員会担当 

９月４日（土）に変更　１４：００集合 
マーチング・イン・高砂 
於：高砂市総合体育館 
【社会奉仕委員会担当】 

９月１７日（金）に変更 
合同例会（ホスト高砂R.C.） 
於：ウェディングパレス鹿島殿 
講師　サントリー文化財団 
上席研究フェロー　佐藤友美子氏 

２２ 卓話　辻田重恵会員 
「経営者が得する税法について」 

２９ クラブアッセンブリー 
（西尾  淳ガバナー補佐来訪） 

８ 

信原　智彦（高砂R.C.会長）
青松ロータリーの皆様，本日は合同例会よろ
しくお願いいたします。

脇谷　政孝（高砂R.C.幹事）
青松ロータリーの皆様，合同例会よろしくお
願いいたします。山本会員，本日はお世話に
なります。

菱田　克己
米山奨学生のギ  ギョクセイさんです。
よろしくお願いいたします。

濱中　幹雄
新世代月間です。よろしくお願いします。

中谷　利幸
先日チット良い事がありました。
合同例会祝して。

都倉　達殊
合同例会を祝して。今日の講演楽しみにして
います。

小西　文孝・柿木　國夫・田中　伸明
伊藤　勝之・大森　千里・田水　敬雄
増田耕太郎・西中　亮二・嶋谷　拓雄
中右　和宏・岡本　崇司・廣瀬　明正
植杉成一郎・辻田　重恵・内海　　薫
松下　和雄
合同例会を祝して。

第１０回　通算１４６０回
1. 国際ロータリー第２６８０地区ガバナー
事務所より
国際ロータリー青少年交換プログラム
２０１１－２０１２年度派遣生募集の案内が
届いております。

2. 国際ロータリー第２６８０地区ガバナー
事務所より
第８回チャリティー地区親睦ゴルフ大
会の案内が届いております。この大会
は，チャリティー資金を用いて，国内
大学生を対象としたタイ国での文化研
修派遣及び日タイ交流文化研修生の受
け入れを支援しており，ゴルフコンペ
に参加することで国際交流の一助とな
るようです。ご参加のほどよろしくお
願いいたします。

3.（財）ロータリー米山記念奨学会より
「ハイライト米山」が届いております。

4. 市内７クラブゴルフコンペの件
別紙参照下さい。

5. 例会変更
明石南ロータリークラブ
　10/15（金）職場例会
明石ロータリークラブ
　10/27（水）⇒10/23（土）
　　創立60周年式典
　於：ホテルキャッスルプラザ
　11/24（水）⇒20日（土）
　　東播第１グループI.M.　
　　於：舞子ビラ

（９月１７日分） （９月１７日分）



本年度は会員の会社を訪問するという企画を考えてみました。
トップバッターは本年度幹事の嶋谷拓雄会員です。

嶋谷会員の会社は美保里にあります。
ちょうど、アスパの北側、バイパス側道にある百合丘交差点を北に上がります。

しかし、嶋谷さんのお仕事は、職業分類が衛生工事。実際には
「あなたの街のリフォーム屋さん」という、住宅設備の改造や
改築を手掛けていらっしゃいます。
先ほどのお店の近くにリフォーム用の事務所がありました。そ
ちらは、さすが、建築関係の仕事ですね。多くの書籍やパンフ
レット、書類に埋もれていました。
それでは質問です。
Q：どんな仕事をされていますか。
A：古い水道管の再敷設などの公共事
業と、住宅のリフォーム。水道・
ガスなどの住宅設備工事です。自
社で設計施工を行います。

Q：やりがいのある瞬間はどんな時で
すか。

A：やはり、お客様とお話して、希望を図面にし、実際施工してお客様より感謝された時で
す。

Q：こんなことができたらという希望はありますか。
A：雰囲気の良いお店を見つけて飲みに行くのが好きですが、そんなお店を自らプロデュー
スしてみたいです。
そんな店が並ぶ街のプロデュースができたらおもしろいでしょうね。

青年会議所の理事長をしていた頃から、街の活性化を考えられておられた嶋谷さんですが、
現在の仕事のノウハウを生かして、きっと嶋谷作のお店や街並みを創る日が来ることでしょ
う。

元々の家業だった、お米の販売をしています。

中には、精米機がおいてあります。

お店の前です


